
KVA et non plus KW pour Linky 

Enedis n’avait pas voulu avouer que les compteurs Linky seraient moins tolérants que les 

anciens compteurs. Mais à force de dire et de contredire on a maintenant la preuve, 

déclarée par un représentant d’Enedis, que les nouveaux compteurs n’accepteront aucun 

dépassement de la puissance indiquée dans les nouveaux contrats. 

Cette puissance est maintenant indiquée en KVA dans les contrats et non plus en KW 

contrairement à ce qui était le cas auparavant. 

Certains d’entre vous ont peut être lu rapidement un article du Sud-Ouest du 2 novembre 

dernier, dans lequel on rappelait à Enedis la décision du Conseil Municipal du 26 octobre 

dernier. 

                 

L’information réside tout à fait à la fin et montre que l’objectif d’Enedis est de s’en tenir 

strictement à la puissance souscrite et de ne plus se baser sur la puissance active nécessaire 

pour le logement. 

Ainsi si la puissance nécessaire pour un logement lors de la mise sous tension de plusieurs 

appareils domestiques dépasse la puissance souscrite le compteur activera le disjoncteur.  

Est-ce un moyen de pousser le citoyen à signer un contrat de puissance plus importante dès 

qu’il aura un léger dépassement de sa puissance contractuelle en KVA ? 

Mais n’est-ce pas ce qui est arrivé dans la casemate du Magnéto ? Lisons ce que dit Enedis 

Nous voilà prévenus. Vive le compteur Linky car il n’y a pas de petit profit pour Enedis. 


